



Les membres de l'Apiq, réunis à Port-Haliguen.

Samedi 27 mai, les artistes de l'association Apiq (Artistes de la presqu'île de Quiberon) organisent leur première journée portes ouvertes des ateliers, partout sur la presqu'île. Cette nouvelle association a vu le jour cet hiver. Elle regroupe les peintres professionnels de la presqu'île et a pour but de promouvoir l'activité artistique en lui donnant plus de visibilité, en créant du lien entre les artistes et avec la population. Cette journée portes ouvertes est organisée dans cet esprit. « Il s'agit d'inciter les gens à oser franchir la porte des ateliers, explique Marie-Catherine Puget, artiste et cheville ouvrière du mouvement. Nous souhaitons donner envie aux gens de circuler d'un atelier à l'autre. Pour ce faire, nous avons créé un dépliant matérialisant un circuit des ateliers, accompagné d'un plan. Il est disponible dans les deux Otsi de la presqu'île et dans les lieux accueillant du public ».

Convivialité et découverte de la presqu'île

Pour les membres de l'Apiq, l'idée est aussi de prendre le temps d'expliquer leur travail aux visiteurs, autour d'un verre qui leur sera offert, par exemple. Ce sera aussi l'occasion de se rendre compte de la diversité et de la richesse artistique de la presqu'île : peinture, sculpture, céramique, photographie. Enfin, ce sera l'occasion de sillonner à travers les villages de Portivy à Kervihan, du centre de Saint-Pierre à Port-Maria en passant par Saint-Julien.

Contact

Tél. 06.31.47.05.77.